

## Protokoll der Gf-Sitzung vom 01.07.2009

| <p><b>Anwesende:</b> , Enrico Lovász, Michael Moschke</p> <p><b>Protokoll:</b> Michael</p> <p><b>Beginn:</b> 16:30</p> <p><b>Ende:</b> 17:45</p>  |                |
|---|----------------|
| Tagesordnungspunkte/ Themen   | Verantwortlich |
| <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Jenny Wukasch spricht mit der GF über die Eröffnung eines Kontos bei flickr (Plattform zum Bilderupload), insbesondere zur Hinterlegung von Bildern von PM's (da diese andernfalls die PM Emails zu schwer machen und evtl. Email Postfächer blockieren) – genehmigt. Jenny kümmert sich darum, dass dieses Verfahren auch im Leitfaden für die PM Erstellung Niederschlag findet,</li> <li>2. Burkhard Naumann wird in das Referat Hopo entsandt</li> <li>3. Raymond Stübner wurde bereits im Juni in das Referat Soziales entsandt</li> <li>4. Armin weist darauf hin, dass nächste Woche Mittwoch wieder ein StuWe Kontakttreffen stattfinden wird. Wer Fragen/Probleme/Anregungen hat wendet sich bitte an den RF StuWe Aaron Scheider</li> <li>5. Da wir einen Pavillon eingebüßt haben, bittet die GF Frau Lippmann, Angebote für Prof-Falt-Pavillions einzuholen, die man zur Not auch allein aufbauen kann</li> <li>6. Es gab wieder ein KSS Zukunftswerkstatttreffen – das Ergebnis soll auf der nächsten KSS Sitzung vorgestellt werden und findet sich dann dort im Protokoll</li> <li>7. Enrico berichtet vom Multimediabeirat</li> <li>8.</li> </ol> |                |